

Pflückt mal wieder Blumen!

Von Juliane Graf

1. Aug. 2025



Gegen Ende der Sommerferien holen wir uns die Sommerfreude nochmal in Form von Blumen nach Hause: Geht gemeinsam Blumen pflücken, zum Beispiel auf einer Wiese in der Nähe. Manchmal gibt es auch Felder, auf denen Blumen zum Selberpflücken angeboten werden. Und vielleicht findet ihr ja sogar Schafgarbe, Ringelblume, Lavendel oder Johanniskraut - sie gehören zu den Kräutern, die traditionell zum 15. August gepflückt werden. An dem Tag feiern wir das Fest Mariä Himmelfahrt, sammeln Kräuter und lassen sie in der Kirche segnen - damit sie Gottes Segen auch zu uns bringen mögen:

Guter Gott, segne diese Blumen und Kräuter, die wir selbst gepflückt haben.

Sie zeigen uns, dass du die Welt wunderbar erschaffen hast.

Segne auch uns, die wir die Blumen und Kräuter nach Hause bringen. Amen.